
REUNIÃO DISTRITO INDUSTRIAL 

 

DATA: 22 de Janeiro de 2014, às 11:00 horas 

LOCAL: Sala de reuniões da SMICA. 

PARTICIPANTES:  André Luiz, Tassinari,, José Khun, Vilson, Airton, Pedrinho. 

ATA Nr. 106 

O Gestor abre a reunião agradecendo a presença de todos e em seguida passa a 

conduzir os assuntos da pauta. O Gestor comunica o andamento do Projeto no mês 

de Janeiro. O Projeto geométrico não avançou nos lotes, pela falta dos resultados 

das sondagens para definir o tipo de material e volumes. Pavimentação também 

aguarda o resultado das sondagens para definir estrutura. O acesso a ERS-118 

aguarda a anuência do DAER (processo 026519043513-2), o Prefeitoito será 

acionado para buscarmos uma solução política. A drenagem está com o traçado 

pronto e foi definido o lançamento será no arroio por gravidade, com velocidade 

que não provoque erosão no leito do arroio. O projeto de abastecimento de água 

continua aguardando aprovação pela CORSAN (processo 184/COP-ES). A rede de 

esgoto está calculada e pronta, foi definido que não haverá o cruzamento do arroio,  

será utilizada elevatória. A elevatória será na rua 1271 e a ETE com projeto em 

execução com base nos critérios da CORSAN. O Projeto da EBE, se concluiu que até 

a ponte da Av. Luiz Pasteur a rede escoa por gravidade e será necessário elevar 

através de coluna de líquido (sem elevatória) para cruzar a ponte e lançar no PV 

B1b040. A rede elétrica continua aguardando aprovação da AES-Sul ( processo 

E77012013120004. As condicionante da LP em execução pela SEMA devem estar 

prontas em 20 de jan. próximo.  

Nada mais, foi encerrada a reunião. Para constar foi lavrada a presente ata. André 

Luiz.  

 


